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議会報告会 報告書 

 

担当班：  1 班   班代表者： 堀毛 隆宏            

 

概要 

地区名 ：雲部地区 

日時  ：平成 25年 2 月 13 日（水） 

       19：30  ～ 20：50  

場所  ：雲部公民館 

参加人数：16人(男 15 人・女 1人) 

【出席議員】 

堀毛隆宏 

奥土居帥心 

木戸貞一 

河南克典 

栗山泰三 

國里修久 

（１）開会あいさつ ：堀毛 

（２）議会報告   ：河南 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：奥土居 

挨拶・総括    ：堀毛  

司会進行     ：國里 

報告・ＰＰ操作  ：河南 

受付       ：奥土居 

記録       ：木戸 

写真･会場（マイク）：栗山 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・「県道市野々西野々線改修工事に伴う歩道設置に対する地元負担軽

減の為の市の支援を求める請願」において、不採択になった事案に

ついて、県道に歩道を設置するのに何故地元負担が発生するのか。 

・今回の工事個所は、以前の計画では歩道がついていましたが、当時は地権

者の話し合いがまとまらず工事が行われていませんでした。現在は、財政

事情の問題により計画から歩道がなくなっています。そこで、地元がお金

を出して、道路と一緒に工事をして欲しいとの願いがありました。請願に

ついては、地元負担を行うので、市にも一定の援助を願いたいというもの

でしたが、県の事業であり他箇所にも市道で緊急な必要性があり、見送る

ことになったものです。 

・経常収支比率について、なぜ 100％を超えるのか。また、財政調整

基金は残す必要があるのか。 

・100％を超えるということは、財政が硬直状態であることを示しています。

財政調整基金については、今後、財政指数改善のために計画的に取り崩し

ていく必要があるため現在の状況となっています。財政調整基金について

は、残す必要があると考えます。 
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質疑・意見 回答 

（意見交換希望調書） 

・旧雲部小学校の利活用について、意見交換希望調書に対する回答に

対して、小学校の利活用について、早く教育財産から普通財産に移

管をして欲しい、3月議会で議決して欲しいとの意見あり。 

・複合教育施設については、雲部でもまちづくり協議会でいろいろ計画され

ています。雲部の場合は、木金館の件があり、文部科学省に財産処分の報告

をしましたが、その後、その話がなくなり、報告を取り下げた経緯がありま

す。それを受けて、県からは、しっかりとした目的が決まらないうちに報告

しないでほしいとの指導を受けています。現在、地元も協議を進めています

が、今後の複合教育施設の活用方法は、市民協働課で検討しており、しっか

りとした施設の活用方法が決まれば、設管条例において、新しい施設として

位置づけることになります。それまでは教育委員会にも関わってほしいとい

う地元の意向もあり、庁内の関係部署で協議を進めていきたいと考えていま

す。 

・ＡＢＣマラソンのコースについて、ほとんど県道であるが市道もあ

る。水がたまる場所もあり、安全なコースとなるべく整備する等配

慮して欲しい。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・道路の白線が消えかかっているところがあり、夜間、車で走るのに

支障があるので改善して欲しい。 
・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・高齢化により、二世代で住んでいる世帯は激減しており、村全体で

作業するのも大変になっている。小河川の維持管理は大変になって

おり、また、ため池も老朽化しているので、目を向けて欲しい。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

 


